
REQUERIMENTO

EMENTA: REQUER À SEMAS INFORMAÇÕES
SOBRE A POLÍTICA MUNICIPAL PARA PRIMEIRA
INFÂNCIA E ELABORAÇÃO E APROVAÇÃO DO
PLANO MUNICIPAL PARA A PRIMEIRA INFÂNCIA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO a Lei Ordinária nº 14489, de 13/08/2020 -

INSTITUI A POLÍTICA MUNICIPAL PELA PRIMEIRA INFÂNCIA EM RIBEIRÃO PRETO

que propõe a criação de um Comitê Municipal de Políticas Intersetoriais para a Primeira

Infância;

CONSIDERANDO duas Audiências Públicas sobre o Plano

Municipal para a Primeira Infância, realizadas por este mandato em 03 de outubro de

2018 e 25 de maio de 2019, que contou com representantes da SEMAS que

posicionaram que o Plano Municipal para a Primeira Infância estava em elaboração pelo

Poder Executivo;

CONSIDERANDO resposta de Requerimento nº 8231/2021

emitido por esta Casa Legislativo, emitido pelo Mandato Coletivo Popular Judeti Zilli, sob

o OFÍCIO Nº 2248/2021 — SEMAS 30, que justificou dificuldades de implantar o Plano

Municipal para a Primeira Infância sob as dificuldades tidas durante a pandemia de

Covid19;

CONSIDERANDO situação de melhoria dos indicadores da

Pandemia de Covid19 neste momento no município;
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SOLICITAMOS resposta para os dois itens abaixo:

1. Atas e Cronograma das reuniões do Comitê Municipal de

Políticas Intersetoriais para a Primeira Infância, nos termos da Lei

14489/2020.

2. Cronograma de reuniões de elaboração do Plano Municipal

para a Primeira Infância e previsão de aprovação.

Pelo exposto acima, REQUEREMOS na forma regimental, depois

de ouvido o plenário, seja encaminhado o presente ao Excelentíssimo Senhor Prefeito

Municipal, Duarte Nogueira, para que determine providências imediatas para o acima

solicitado e/ou apresente solução para o caso.

Sala de sessões, 23 de mar. de 2022

MARCOS PAPA

Vereador
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